
市人口计生委

“阳光服务”更温馨
本报讯 前不久，由市人口计生委发起、以关注

困难计生家庭老人为主的“红围巾”志愿者分会成立。

“红围巾”志愿者结对帮扶失独家庭，像儿女一样为失

独老人提供生活、生产、就医、维权、心灵慰藉等服务，

用爱心温暖他们、用孝心呵护他们。目前，这项工作已

得到省人口计生部门的充分肯定。

今年以来，市人口计生委将阳光管理、阳光服

务、阳光维权贯穿于能力作风建设中，受到社会各界

的好评。为更好地服务群众，市人口计生委进一步强

化政务公开工作，在全市各个乡镇（园区）、村、社区建

成规范化的公开栏，公开人口计生各种办事程序、政

策法规、群众工作纪律、奖励优惠政策落实、行政审批

等情况，公开社会抚养费征收及其它与广大群众密切

相关事项的办理程序和服务承诺。此外，市人口计生

委还推行限时办结制和行政问责制，及时排查各类

风险点和执法风险点，并一一制订防控措施，杜绝滥

用权力；投入5万多元开通了阳光计生服务热线，并设

立网上民情信息箱，以进一步完善监督机制，畅通维

权渠道，接受群众监督。 玉梅

乔士美的勤俭持家经
“一度电、一滴水、一

张纸、一粒米，点点滴滴汇

聚起来就是个惊人的数

字；要避免长明灯，防止长

流水……日前，家住奎楼

小区的乔士美阿姨给记者

上了一堂勤俭持家课。

65岁的乔士美是勤

俭持家的好手，“淘米水

用来洗菜，两遍下来淘完

米也就洗好菜了，汰菜的

水可以用来冲洗水池或

马桶。”乔阿姨说，她成长

的年代让她养成了勤俭

节约的好习惯。

“女儿让我用遥控器

关电视，省得晚上还要爬

起来。但是遥控器关机只

是待机，还是会耗电的。我

要把电器开关关掉，拔掉

插头才能安心睡觉。”乔阿

姨说，不要小瞧这点电，日

积月累就是不小的数字。

不仅如此，乔士美还

把旧床单裁剪后做成窗

帘，用洗完衣服的水冲马

桶，将旧衣架做成小挂钩，

用旧衣服的内里做环保购

物袋，将旧棉毛衫扯成布

条用来做拖把……据了

解，此类节约小举措已成

为她的一种习惯。

“节俭是一种生活态

度，如何在节俭的同时不

降低自己的生活质量，更

是一门高深的学问。”乔

阿姨说，时下，全国上下

都在提倡节俭，要让节俭

成为一种新的生活方式，

需要全社会每个人的共同

努力。 晓晖
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电动车 请认准居素康诚信店

关于防范“催费”类电话诈骗的温馨提醒
广大用电客户：

近期，国内个别地方出现不法分子假冒供电企业

95598服务人员或者抄表人员向客户拨打电话，声称

客户欠电费，威胁短时间内采取停电措施，要求客户

转账汇款或向特定账号汇款的行为。供电企业提醒

您：这是一种诈骗行为，请不要上当。

供电公司催费或实施欠费停电前，将提前张贴或

送达《催费通知书》或《欠费停电通知书》，告知客户用

电户号、欠费金额及交费截止日期。供电企业以人工

或自动语音电话通知客户欠费信息时，不会限定交费

方式，更不会要求客户电话转账或向特定账号汇款。

为方便客户交电费，我们已推出多种交费方式，

包括：供电公司柜台交费、电信“一站通”交费、邮政网

点和“苏邮惠民超市”交费、市各大银行柜台交费、购

买电费充值卡交费、登陆http://95598.js.sgcc.com.cn网

站使用支付宝交费、到市各大银行办理银行卡代扣电

费业务。请您根据实际情况自行选择。

“催费”类电话诈骗的特征：

1、多通过技术手段屏蔽主叫号码，或是不显示，

或是一长串号码，或是将主叫号码模拟为95598供电

服务热线，如“**95598”。

2、接通电话后，一般先播放自动语音，内容大多

声称客户欠费，即将被停电，如有疑问，请客户按9号

键（或其他按键）。按其要求按键后，则转为人工，诈骗

分子会要求客户在电话中转账，或向指定账户汇款。

3、所谓的“欠费”额度大多在千元以上。

甄别小技巧：

您可以与其核对您用电所处区域的地名、供电线

路、供电单位名称、供电单位办公地点，以及您的上月表

示数、本月表示数、电量、电价、电费等信息。诈骗分子多

为外地人在异地与您通话，不会了解您的真实情况。

温馨提示：

广大客户接到此类电话后，可拨打供电服务热线

95598进行核实确认，并打110电话报警，不要回电，

更不要将身份证号码、银行账号及密码等信息透露给

他人。此类电话多在工作日的白天拨打，请提醒家人

不要上当。
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高邮地产护肤品巧打“绿色牌”
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今年销售收入可望突破4000万元
本报讯 位于汉留镇工业集中区的扬州

十二粉黛生物工程有限公司是一家化妆品专

业生产厂家，该公司生产的产品以绿色纯天

然优势在网络市场上十分畅销。近日，记者来

到扬州十二粉黛生物工程有限公司采访，该公

司副总经理赵国经信心满满地说：“我们公司

的产品主要是以网络销售为主，去年销售收入

达2500万元，今年力争突破4000万元。”

据了解，扬州十二粉黛生物工程有限公

司创立于2008年4月，于2010年5月从南京建

邺区迁入汉留镇工业集中区。公司主要生产

清洁护肤类、化妆水类、护肤啫喱类、护肤膏
霜类产品，有“千纤草”、“千妮花园”、“绿扬十

二粉黛”等系列产品，全国各地共有862个大

小直销网点。公司自成立以来，一直致力于打

造植物护肤品品牌，先后获得江苏省化妆品

纯天然植物加工企业、国内化妆品网上销售

最具影响力企业等荣誉称号。此外，公司还与

南京野生植物综合利用研究院建立长期合作

伙伴关系，研发天然植物护肤品170多个，注

册商标75个。

在该公司网络销售部，记者看到工作人

员正在电脑前紧张地工作。接单员嵇慧敏一

边打印着快递单一边说：“公司客户都是通过

网络下订单，我们每天的工作就是在网上接

订单，并通过快递的形式向客户发货。”据了

解，今年春节以来，该公司网上订单不断，除

了各销售网点的订单外，每天散户的订单都

在200户以上。”在工作人员的指导下，记者打

开淘宝网，输入“千纤草”搜索后发现，该品牌

产品网络销售网页记录达100多页，客户遍及

全国各地，且好评如潮。

赵国经告诉记者，他们公司产品如此畅

销的秘诀在于绿色生态，所有产品均是天然纯

植物护肤品，不添加任何化学元素，所需的植

物均由自家植物园提供，成本低、价格也低，

平均每瓶护肤品价格在20元左右，稍微贵一

些的也不超过100元，因此受到了一大批年轻

消费者的喜爱。

据了解，为了做到让产品真正绿色纯天

然，2010年，扬州十二粉黛生物工程有限公

司还在汉留镇曾钰村建设了占地200多亩的

“千纤草生态美肌园”。走进“千纤草生态美

肌园”，远远便能闻到弥漫在空气中的阵阵

花香。赵国经告诉记者，这“千纤草生态美

肌园”便是公司护肤品原料生产基地，直接

为企业生产提供新鲜优质的配方原料。“今

年公司又投入120多万元，用于研究抗皮肤老

化的新护肤产品，新产品仍以绿色纯天然为

主。新产品上市后，必将进一步扩大网络市场

销售额。” 晓莉

扶残助残工作再落实
本报讯25日下午，市残联在市残疾人托

养中心召开乡镇残联理事长工作会议,对全

市2013年残疾人重点工作目标任务进行进一

步分解，要求各乡镇、园区残联严格按照规定

的时间节点，对相关工作目标做到必保必成。

据了解，今年我市残疾人重点工作包括：

做好残疾人康复中心迁建和残疾人“智慧服

务平台”建设工作；做好残疾人法律维权中心

和“两个体系”建设迎评准备；进一步加强残

疾人创业基地和扶贫基地建设；落实各项扶

残助残政策，切实提高精神病残疾人的持证

率；督促0至6岁残疾儿童到康复中心接受抢

救性康复训练，将有托养需求的残疾人送托

至托养中心等。 钱晨

清明祭扫倡导文明绿色新风
本报讯近日，记者从市民政局了解到，

从3月中旬至4月中旬，市民政部门将在全市

范围内开展“殡葬改革宣传月”暨“行风建设

月”活动，大力倡导文明祭扫、绿色殡葬。

每年清明期间，高邮墓园以及农村公益

性公墓是群众进行祭扫的重点区域。据了

解，从上周末开始，高邮墓园就迎来清明祭

扫小高峰，预计本周末清明祭扫人数将超过2

万人，达到最高峰。为此，市民政部门在提前

做好各项保障措施的同时，大力宣传国家、省

以及我市殡葬改革的有关政策法规，倡导“绿

色殡葬”、“生态殡葬”和“鲜花祭祀”、“网上祭

祀”等文明殡葬和祭祀方式。 张准 晓莉

今年以来，高邮镇投入近千万元对镇工业集中区内的同心河实施驳岸改造工程和新

21路建设工程。预计工程将于6月底完工，届时将极大地改善高邮镇工业集中区内的环境

及排水状况。图为施工人员正在施工的场景。 王林山摄

司徒大力整治村庄环境
本报讯 全市村庄环境整治工作会议召开

后，司徒镇高度重视，在第一时间迅速贯彻落

实，扎扎实实开展村庄环境整治活动。26日上

午，记者在司徒镇采访时看到，该镇群众正利

用当前有利时机，加快推进村庄环境整治工

作，全力改善村容村貌。

今年，司徒镇要完成20个村庄的环境整治

任务，其中创建一个省三星级康居乡村。围绕

这一目标任务，该镇制定了《2013年村庄环境

整治工作方案》，建立了镇干驻村、村干包组、

组干包户的工作机制，形成了上下贯通、整体

联动的整治合力。目前，该镇正以整治南水北

调三阳河沿线7个自然村庄环境为突破口，按

照“六整治、六提升”的要求，对村民家前屋后

乱堆乱放、违章搭建进行大规模清理，对淤积

河道进行疏浚，对道路、村庄、河岸旁边的绿化

苗木进行补种。

与此同时，该镇还把村庄环境整治工作与

农村危房改造、土地整理、冬春水利建设等工作

结合起来，做到统筹安排、整体联动，确保整治

村的基础配套设施一步到位。 吴冬云 周麟
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聚起来就是个惊人的数

字；要避免长明灯，防止长

流水……日前，家住奎楼

小区的乔士美阿姨给记者

上了一堂勤俭持家课。

65岁的乔士美是勤

俭持家的好手，“淘米水

用来洗菜，两遍下来淘完

米也就洗好菜了，汰菜的

水可以用来冲洗水池或

马桶。”乔阿姨说，她成长

的年代让她养成了勤俭

节约的好习惯。

“女儿让我用遥控器

关电视，省得晚上还要爬

起来。但是遥控器关机只

是待机，还是会耗电的。我

要把电器开关关掉，拔掉

插头才能安心睡觉。”乔阿

姨说，不要小瞧这点电，日

积月累就是不小的数字。

不仅如此，乔士美还

把旧床单裁剪后做成窗

帘，用洗完衣服的水冲马

桶，将旧衣架做成小挂钩，

用旧衣服的内里做环保购

物袋，将旧棉毛衫扯成布

条用来做拖把……据了

解，此类节约小举措已成

为她的一种习惯。

“节俭是一种生活态

度，如何在节俭的同时不

降低自己的生活质量，更

是一门高深的学问。”乔

阿姨说，时下，全国上下

都在提倡节俭，要让节俭

成为一种新的生活方式，

需要全社会每个人的共同

努力。 晓晖

高邮地产护肤品巧打“绿色牌”
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今年销售收入可望突破4000万元
本报讯 位于汉留镇工业集中区的扬州

十二粉黛生物工程有限公司是一家化妆品专

业生产厂家，该公司生产的产品以绿色纯天

然优势在网络市场上十分畅销。近日，记者来

到扬州十二粉黛生物工程有限公司采访，该公

司副总经理赵国经信心满满地说：“我们公司

的产品主要是以网络销售为主，去年销售收入

达2500万元，今年力争突破4000万元。”

据了解，扬州十二粉黛生物工程有限公

司创立于2008年4月，于2010年5月从南京建

邺区迁入汉留镇工业集中区。公司主要生产

清洁护肤类、化妆水类、护肤啫喱类、护肤膏
霜类产品，有“千纤草”、“千妮花园”、“绿扬十

二粉黛”等系列产品，全国各地共有862个大

小直销网点。公司自成立以来，一直致力于打

造植物护肤品品牌，先后获得江苏省化妆品

纯天然植物加工企业、国内化妆品网上销售

最具影响力企业等荣誉称号。此外，公司还与

南京野生植物综合利用研究院建立长期合作

伙伴关系，研发天然植物护肤品170多个，注

册商标75个。

在该公司网络销售部，记者看到工作人

员正在电脑前紧张地工作。接单员嵇慧敏一

边打印着快递单一边说：“公司客户都是通过

网络下订单，我们每天的工作就是在网上接

订单，并通过快递的形式向客户发货。”据了

解，今年春节以来，该公司网上订单不断，除

了各销售网点的订单外，每天散户的订单都

在200户以上。”在工作人员的指导下，记者打

开淘宝网，输入“千纤草”搜索后发现，该品牌

产品网络销售网页记录达100多页，客户遍及

全国各地，且好评如潮。

赵国经告诉记者，他们公司产品如此畅

销的秘诀在于绿色生态，所有产品均是天然纯

植物护肤品，不添加任何化学元素，所需的植

物均由自家植物园提供，成本低、价格也低，

平均每瓶护肤品价格在20元左右，稍微贵一

些的也不超过100元，因此受到了一大批年轻

消费者的喜爱。

据了解，为了做到让产品真正绿色纯天

然，2010年，扬州十二粉黛生物工程有限公

司还在汉留镇曾钰村建设了占地200多亩的

“千纤草生态美肌园”。走进“千纤草生态美

肌园”，远远便能闻到弥漫在空气中的阵阵

花香。赵国经告诉记者，这“千纤草生态美

肌园”便是公司护肤品原料生产基地，直接

为企业生产提供新鲜优质的配方原料。“今

年公司又投入120多万元，用于研究抗皮肤老

化的新护肤产品，新产品仍以绿色纯天然为

主。新产品上市后，必将进一步扩大网络市场

销售额。” 晓莉

扶残助残工作再落实
本报讯25日下午，市残联在市残疾人托

养中心召开乡镇残联理事长工作会议,对全

市2013年残疾人重点工作目标任务进行进一

步分解，要求各乡镇、园区残联严格按照规定

的时间节点，对相关工作目标做到必保必成。

据了解，今年我市残疾人重点工作包括：

做好残疾人康复中心迁建和残疾人“智慧服

务平台”建设工作；做好残疾人法律维权中心

和“两个体系”建设迎评准备；进一步加强残

疾人创业基地和扶贫基地建设；落实各项扶

残助残政策，切实提高精神病残疾人的持证

率；督促0至6岁残疾儿童到康复中心接受抢

救性康复训练，将有托养需求的残疾人送托

至托养中心等。 钱晨

清明祭扫倡导文明绿色新风
本报讯近日，记者从市民政局了解到，

从3月中旬至4月中旬，市民政部门将在全市

范围内开展“殡葬改革宣传月”暨“行风建设

月”活动，大力倡导文明祭扫、绿色殡葬。

每年清明期间，高邮墓园以及农村公益

性公墓是群众进行祭扫的重点区域。据了

解，从上周末开始，高邮墓园就迎来清明祭

扫小高峰，预计本周末清明祭扫人数将超过2

万人，达到最高峰。为此，市民政部门在提前

做好各项保障措施的同时，大力宣传国家、省

以及我市殡葬改革的有关政策法规，倡导“绿

色殡葬”、“生态殡葬”和“鲜花祭祀”、“网上祭

祀”等文明殡葬和祭祀方式。 张准 晓莉

司徒大力整治村庄环境
本报讯 全市村庄环境整治工作会议召开

后，司徒镇高度重视，在第一时间迅速贯彻落

实，扎扎实实开展村庄环境整治活动。26日上

午，记者在司徒镇采访时看到，该镇群众正利

用当前有利时机，加快推进村庄环境整治工

作，全力改善村容村貌。

今年，司徒镇要完成20个村庄的环境整治

任务，其中创建一个省三星级康居乡村。围绕

这一目标任务，该镇制定了《2013年村庄环境

整治工作方案》，建立了镇干驻村、村干包组、

组干包户的工作机制，形成了上下贯通、整体

联动的整治合力。目前，该镇正以整治南水北

调三阳河沿线7个自然村庄环境为突破口，按

照“六整治、六提升”的要求，对村民家前屋后

乱堆乱放、违章搭建进行大规模清理，对淤积

河道进行疏浚，对道路、村庄、河岸旁边的绿化

苗木进行补种。

与此同时，该镇还把村庄环境整治工作与

农村危房改造、土地整理、冬春水利建设等工作

结合起来，做到统筹安排、整体联动，确保整治

村的基础配套设施一步到位。 吴冬云 周麟

百姓生活


